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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

議会運営委員会記録 

 

招集年月日 平成３１年３月２５日（月） 

招集の場所 正副議長室 

開 会 午後１時１５分 

出席者 

 

委員長       前原 宏 

副委員長    平吹 俊雄 

委 員      吉田 眞悦 

委 員      鈴木 宏通 

委 員      福田 淑子 

委 員      千葉 一男 

委員外議員   我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

 

総務課長 佐々木 義則 

企画財政課長 佐野 仁 

事務局長 吉田 泉 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

 

協議事項 

１）追加議案について 

その他 

 

閉 会 午後１時２９分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時１５分 

前原委員長 ただいまから、議会運営委員会を開きます。 

委員は全員出席ですので委員会は成立いたしております。 

また、委員会規則第27条の規定により、委員外議員として副議長

に出席していただいております。 

それでは早速、美里町議会３月会議の追加議案について、執行部

お願いいたします。 

佐々木総務課長 それでは、議案第82号ということで平成30年度美里町一般会計

補正予算（第11号）を追加でお願いすることになりました。本当に

貴重なお時間をいただきまして、誠にありがとうございます。 

それでは、企画財政課長のほうから御説明申し上げます。 

佐野企画財政課長 本日は急な追加補正ということでお時間をいただきまして、あり

がとうございます。座って説明させていただきたいと思います。 

議案第82号、平成30年度美里町一般会計補正予算（第11号）に

ついて御説明申し上げます。議案書につきましては１ページ、資料

編につきましても１ページでございます。今回の補正予算につきま

しては、予算本文第１条、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出そ

れぞれ6,073千円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞ

れ11,767,080千円といたしております。 

初めに歳出について申し上げます。最終ページの12ページをごら

んください。４款衛生費で6,073千円増額いたしました。２項清掃

費の塵芥処理費で6,073千円増額いたしました。これにつきまして

は、新リサイクルセンター建設負担金の確定に伴います大崎地域広

域行政事務組合に対しますごみ処理費の負担金の追加でございま

す。 

次に歳入について申し上げます。前のページをお開きください。

17款繰入金で6,073千円追加しております。２項基金繰入金に財政

調整基金繰入金に6,073千円追加しております。以上が今回の追加

予算でございますけれども、この歳出予算につきましては、大崎地

域広域行政事務組合から平成31年３月22日付の通知で本町のほう

に請求がありまして、本日でございますが３月25日に本町で収受し

た際に、平成30年度の一般会計市町追加負担金につきまして、予算

額の不足に気づいたものでございます。 

なお、新リサイクルセンターにかかる建設負担金につきましては

増減がございません。財源といたしましては、循環型社会形成推進

交付金というのを新リサイクルセンター建設に伴いまして活用して

いるのですけれど、その補助対象事業費が増加したことによりまし

て、補助に対します震災復興特別交付税対象額、こちらが増えてい
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ることになります。震災復興特別交付税につきましては、各市町が

申請を行いまして広域に支払いますという手続きをふみますので、

本町におきましても震災復興特別交付税につきましては申請を行っ

ておりまして、その特別交付税された分を負担金として広域行政事

務組合のほうに支出する内容の補正予算となっております。 

以上でございます。 

前原委員長  ありがとうございました。ただいまの説明について何かございま

すか。 

千葉委員。 

千葉委員  不足していたことに、組合が気がついたの。 

佐野企画財政課長  本日、町で収受した文書で気づきました。 

千葉委員  そういう連絡がきてね。うちと同じようなことやってんだ。 

佐野企画財政課長  今回の件につきましては、広域と本町との事務連絡というか意思

疎通が図れていなかった部分で、歳出の計上をしていなかったとい

うことになります。大変申し訳ございません。 

 （「休憩して」の声あり） 

前原委員長  休憩いたします。 

 休憩 午後１時２２分 

再開 午後１時２７分 

前原委員長  再開いたします。 

 ただいまの説明については、よろしいですか。（「はい」の声あり） 

以上で説明を終わります。大変御苦労さまでした。 

 次に、その他になりますが何かありますか。 

吉田事務局長  今提出いただいた議案ですけれど、上程の順序といいますか。た

だちに、追加日程にするのか。それとも、一番最後なのか、議発の

前なのかという、いろいろね。どういたしますかね。前回は急いで

くれということでしたから、再開してすぐ日程に追加しましたけれ

ど、今日はどうしますか。（「議発の前で」の声あり）議発の前です

ね。 

前原委員長  それでは、順番は議発の前ということで。（「はい」の声あり）他

になければ、これをもちまして議会運営委員会を終了したいと思い

ます。副委員長、お願いします。 

平吹副委員長  御苦労さまでした。 

 閉会 午後１時２９分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


